

Bericht des FB Epidemiologie, AG Krebspidemiologie der DGEpi/gmds 2014/2015

Die AG Krebspidemiologie der DGEpi/gmds hat derzeit ca. 30 aktive und insgesamt über 150 Mitglieder. Die AG führt regelmäßig themenspezifische Workshops durch und partizipiert aktiv an den Jahrestagungen der Gesellschaften gmds und DGEpi. Die Sprecher der AG sind seit September 2014: Joachim Kieschke (Oldenburg), Sven Tiews (Soest) und Ulrike Seifert (Dresden). Ein wesentlicher Schwerpunkt der AG war im vergangenen Jahr die Diskussion und Erarbeitung von Stellungnahmen und Empfehlungen im Rahmen der Umsetzung des Krebsfrüherkennungs- und registergesetzes (KFRG). Im Rahmen des KFRG sind neue Regelungen für Screeningprogramme von Zervix- und Darmkrebs festzulegen. Die AG versucht aus epidemiologischer Sicht beratend mitzuwirken und insbesondere darauf zu achten, dass die Rahmenbedingungen eine Evaluation der beschlossenen Maßnahmen ermöglichen.